



**Global
One80**

**Velinda
Landaverde**
Movilizador Latino
Camboya



Líderes Empoderados ➔ **Comunidades Transformadas**



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Velinda Landaverde es una obrera de la Misión Amigos de El Salvador quien trabaja en conjunto con las Iglesias Amigos de Guatemala y Honduras para la plantación de iglesias locales en el país de Camboya, sudeste de Asia.

Actualmente, está colaborando junto a otra familia misionera de Guatemala en la Plantación de Iglesia en la Provincia de Kampot Camboya, a través del discipulado para adolescentes y jóvenes, ejecución de programas infantiles en la ventana 4-14 enfocados en el discipulado, nutrición, educación entre otros. Así como haciendo uso de sus habilidades administrativas para el trabajo con el liderazgo local.

Velinda nació y se crió en el Municipio de San Ignacio Chalatenango, El Salvador Centroamérica, bajo el cuidado de sus padres y abuelos. En ese mismo lugar, recibió a Jesucristo como su Señor y Salvador en una Iglesia Amigos de esa ciudad, siendo aún una niña; ahí mismo tuvo la oportunidad de conocer más a Dios y empezar a servir en el ministerio infantil, con jóvenes y posteriormente con el liderazgo de la Iglesia local, Nacional y de Centroamérica.

Velinda ha servido en diversos ministerios en la Iglesia local. Estudió la Licenciatura en Administración de Empresas y se graduó del Instituto Teológico Amigos en El Salvador obteniendo el grado de profesorado en Teología. En ese proceso, ella tuvo una mayor comprensión del ministerio pastoral y misional, un camino que le llevó a dedicar su vida a tiempo completo al servicio a Dios.

Por alrededor de 8 años (2008-2015) Velinda trabajó en la oficina administrativa de las Iglesias Amigos de El Salvador como secretaria Administrativa. Esto abrió muchas puertas para conocer a los «Amigos» en Centroamérica y otras partes del mundo. Aprendió sobre el trabajo administrativo de la Iglesia, apoyó en la predicación, discipulado, evangelismo, viajes misioneros de corto plazo, etc.

En 2010, tomó el curso Perspectivas para la Movilización Misionera. En 2012, tuvo la oportunidad de representar a su iglesia en un encuentro Mundial de la Misión Amigos en Kenya, África. En el 2013 participó en la cumbre “Link” para líderes juveniles, en Costa Rica. En 2014 se entrenó en la Movilización de la Iglesia Local-Global a través de Connect Global. En 2015 tomó el curso Kairos, sobre la movilización misionera; en San Cristóbal Guatemala.

Todo ese proceso llevó a Velinda a involucrarse en la organización de la Misión Amigos que administraba los proyectos misioneros en Nicaragua y Camboya. Esto último, le llevó a ser participe de un viaje de pastoreo y supervisión de la obra Amigos en Camboya en abril del año 2014. Es entonces, que el 19 de octubre de ese mismo año, Dios le llamó a servir en la misión Global, en el país de Camboya (Hebreos 3:7,15 y 4:7); país en donde está sirviendo desde el año 2018, a este llamado ella le nombró “un viaje sin retorno” Por los No Alcanzados del Sudeste de Asia.

Deseo apoyar financieramente a: **Velinda Landaverde**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de Forma Segura en Línea

<https://globalone80.org/donate/velinda-landaverde/>



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

